

Astronomía para no iniciados

Informe de actividad
Proyectando 2015
Cúcuta



Posición en la agenda



Jueves 24 de septiembre

6:00 PM

Escenario Principal

FESC Comfianorte POSTOBON



Proyectando

El Congreso Internacional
Negocios, Finanzas, Tecnología, Logística,
Turismo, Moda y Diseño



**Supply Chain: Generación de
Redes de Negocios**

**JUAN PABLO RAMIREZ
CONFERENCISTA**

71741456



Gobernación
de Norte de
Santander

FESC
FUNDACIÓN DE ESTUDIOS SUPERIORES
Comfianorte

Comfianorte
www.comfianorte.com

Objetivos iniciales

- Animar la inmersión al estudio lúdico de la ciencia mediante la divulgación de experiencias asociadas con la observación del cielo.
- Propiciar el diálogo científico en torno a la observación astronómica.
- Evidenciar los beneficios del uso de telescopios para potenciar el interés de las nuevas generaciones en torno a la astronomía.

Desarrollo de la actividad

Usando el simulador astronómico Stellarium (software libre para cualquier sistema operativo) presentamos el cielo visible para esa noche sobre la ciudad de Cúcuta y, según el requerimiento de algunos asistentes, proyectamos la simulación de la bóveda celeste sobre Tokio y Dubai, como ejemplos de movilidad del simulador y de la capacidad humana de llevar a cabo actividades de planeación observacional del cielo, según el interés de cada persona, en cualquier lugar del mundo.



stellarium
www.stellarium.org

Nuestra presentación acogió los objetivos previstos y logró animar a decenas de asistentes a poner sus ojos en los oculares de los telescopios que llevamos al sitio, para ver con mayor cercanía la luna en su fase creciente, visible a simple vista sobre el cielo cucuteño, y observable con mayores detalles con la ayuda de los instrumentos ópticos.



Cielo de Cúcuta el 24 de septiembre a las 8:33 de la noche

Personalmente, me causó especial curiosidad ver cómo tantos jóvenes lograron dejarse cautivar por las imágenes de la luna, de las nubes visibles con mayor detalle con los telescopios y, adicionalmente, con la oportunidad de captar fotografías espontáneas con las cámaras de los dispositivos móviles que se tenían a mano, y de algunas pocas cámaras fotográficas disponibles en el lugar.



Observando, y fotografiando!!



Observando, y fotografiando!!



Observando, y fotografiando!!



Observando, y fotografiando!!

La conferencia finalizó a las 7:00 de la noche y, unos minutos más tarde, comenzó el ejercicio de observación, que cerró su espacio cerca de las 10:00 de la noche. El resultado, en número de personas beneficiadas, llegó a un guarismo cercano a las 250. También resalto como aspecto curioso que los animadores de la emisora Oxígeno mencionaron, al aire y en directo, el desarrollo de la actividad y, una vez finalizaron su transmisión desde el Parque, también se quedaron unos minutos para disfrutar de la actividad de observación del cielo.

Sin duda, se trata de una experiencia llamativa, que atrae a todo tipo de personas, sin importar si cuentan con conocimientos previos en astronomía o si ya son expertos en la materia.



projectando
@projectando2015

Siguiendo

En de taller de astronomía para iniciados con @juanp05 #TecnoBit



RETWEETS
8

FAVORITOS
5



20:50 - 24 sept. 2015

FESC, Comfanorte, Angelica y 2 más



Responder a @projectando2015

Tendencias

#LoMejorDelCircoEs Promocionado por Jumbo Colombia #SoyIdealPara Malmo Astana

Asi nos vimos en Twitter



 **proyectando** @proyectando2015 · 25 sept.
En de taller de astronomía para iniciados con @juanp05 #TecnoBit
pic.twitter.com/PgtyZ3EysN

8 5

Tendencias
#LoMejorDelCircoEs Promocionado por Jumbo Colombia #SoyIdealPara Malmo Astana

Asi nos vimos en Twitter



 **proyectando** @proyectando2015 · 25 sept.
En de taller de astronomía para iniciados con @juanp05 #TecnoBit
pic.twitter.com/PgtyZ3EysN

8 5

Tendencias
#LoMejorDelCircoEs Promocionado por Jumbo Colombia #SoyIdealPara Malmo Astana

Asi nos vimos en Twitter

Diversión: al público joven no se le puede cautivar solo con talleres, conferencias y actividades de aprendizaje. Por eso, Tecno Bit incluyó una zona de camping para más de 200 asistentes, que se fueron a "vivir" al evento por tres días con dos noches. Además del camping, el evento contó con más de ocho consolas de videojuegos entre tradicionales y modernos. La zona gamer fue uno de los escenarios más concurridos con torneos que se extendían hasta la madrugada.



Actividades: para completar la parrilla de contenidos, Tecno Bit realizó demostraciones de robótica, drones y hasta un avistamiento de estrellas para no iniciados, que corrió por cuenta de Juan Pablo Ramírez, responsable del blog "Galileanos" del diario El Colombiano y emprendedor paisa.



Así nos vimos en el Blog de Proyectando

Una magnífica experiencia en una ciudad maravillosa

Muchas gracias por esta invitación!

Juan Pablo Ramírez
juanp@juanp.com